

El gobierno argentino no elabora listas oficiales de detenidos o desaparecidos

BUENOS AIRES, 17 de octubre (AFP y AP). — El gobierno militar no está elaborando ninguna lista oficial de personas detenidas-desaparecidas por razones políticas, dijo hoy aquí un portavoz del comando en jefe del ejército y anunció que se dispuso a incluir en régimen de libertad vigilada a 28 ciudadanos detenidos a disposición del Poder Ejecutivo. A su vez, en Madrid, el periodista Jacobo Timmerman denunció ante el Consejo de Europa un genocidio de periodistas argentinos y citó cifras de 80 a 100 desaparecidos "sin contar, dijo, los que ya han muerto o permanecen encarcelados".

El portavoz militar calificó de inexactas las versiones periodísticas según las cuales el comandante en jefe del Ejecutivo, general Leopoldo Galtieri había impartido instrucciones para que se confeccionara una lista de personas desaparecidas, que luego se daría a conocer a la opinión pública.

"Lo que sí es cierto, dijo, es que el general Galtieri sigue permanentemente la situación de las personas que están a disposición del Poder Ejecutivo, sin juicio ni proceso, en virtud del es-

tado de sitio imperante", y además ha girado instrucciones a los diferentes cuerpos del ejército para que informen sobre las detenciones que se practiquen en su jurisdicción.

Sin embargo, los principales periódicos de este país, insistieron en la versión de que se están recopilando datos y cifras sobre los desaparecidos.

Por su parte, Timmerman, ex director del periódico *La Opinión* que permaneciera detenido en esta capital, ahora en el exilio, solicitó al Consejo de Europa que pida explicaciones al gobierno argentino sobre la desaparición de alrededor de 80 a 100 periodistas desaparecidos, así como de los muertos y detenidos, durante el transcurso del coloquio "Europa y América Latina: el desafío de los derechos humanos", que organiza esa institución europea.

"Esta masacre del gobierno argentino, afirmó Timmerman se realizó contra el intento de los periodistas de mantener informada a la población sobre los crímenes que se estaban cometiendo".

EXCELSIOR

Timerman Denuncia Genocidio de Periodistas Argentinos, en un Foro de Derechos Humanos

MADRID, 17 de octubre. (AP)—El periodista Jacobo Timerman denunció hoy ante el Consejo de Europa, lo que calificó de "genocidio de periodistas argentinos", durante el segundo día del coloquio sobre "Europa y América Latina: El desafío de los Derechos Humanos", que organiza la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa.

Timerman afirmó que en la actualidad "hay entre 80 y 100 periodistas argentinos desaparecidos, sin contar a los que ya han muerto o permanecen encarcelados".

"Esta masacre del gobierno argentino tuvo su razón en el intento de los perio-

distas argentinos de mantener informada a la población, sobre los crímenes que se estaban cometiendo", añadió Timerman.

Solicitó al Consejo de Europa que pida una explicación al gobierno argentino sobre la situación de este centenar de periodistas, su-

puestamente desaparecidos.

También se habló en el coloquio sobre "el papel de la Organización de Estados Americanos (OEA), y de la Comisión y Tribunal Interamericanos de Derechos Humanos.

SIGUE EN LA PAGINA 38

TIMERMAN DENUNCIA GENOCIDIO

Sigue de la página tres

El peruano Máximo Cisneros, ex vicepresidente del Tribunal Interamericano de Derechos Humanos, explicó que el "Tribunal ha sido un rotundo fracaso", y que prácticamente ningún país de América Latina "ha ratificado al Tribunal si acepta su jurisdicción".

Al coloquio, que finalizará mañana, asisten políticos de ambos continentes que debaten la situación actual y perspectiva de los Derechos Humanos en América Latina.